

FirstGlobal メッセージ

siesta

2018.4月号 vol.179

発行元：〒540-0012

大阪府中央区谷町1-6-4

天満橋八千代ビル10階

(株)ファーストグローバルコンサルティング

代表取締役

戦略人事コンサルタント 品川典久

TEL 06-6910-3007 FAX 06-6910-3008

Email shinagawa@1gc.jp

URL <http://www.1gc.jp>

今月のトピックス

AIの行方

このところ、一段とAIに関する記事が増えています。2/24の毎日新聞によると、さいたま市がある業務について実験をしたのですが、職員の手作業だと50時間かかっていたものが、AIを使ったら、数秒で完了したそうです。また2/23の日経新聞によると村田製作所が職場や公共スペースなどの人が集う場所の雰囲気や場の盛り上がり、人の親密度などを可視化するシステム（AI）を開発中で年内には商用化するそうです。場の空気が読めず「KY」とレッテルを貼られ、上司の手には余るけど、人手がないので雇わざるを得ない、というようなことはなくなってくるのでしょうか。現在慢性的に人手不足と言われている介護業界、物流業界も遠くない将来、人手不足は解消されます。ご担当者はなかなか実感が湧かないと思いますが、びっくりするぐらいの早さでそうなります。逆に仕事を奪われる、用がなくなる労働者も発生していくのも間違いないところです。これは私たちコンサルタントや社会保険労務士も同様です。大手銀行なども業況が安定しているこの間に大幅なリストラを予定している記事も出ています。「これは人がやらない」と思う仕事はなくなる、とっておいた方がいいです。ただ、悲観論ばかりでなく、うまく乗れば、逆にチャンスでもあります。ある行政が関わっている事業所や部署を訪れると、そのスペースには似つかわしくないほど人が溢れていることがあります。これは就労支援などで国から予算が出ており、雇うことが前提となっているので、民間の感覚からすると、非常に違和感を感じます。昔の民間企業のオフィスもこんな感じでした。しかし、民間の企業はあっという間にこんな状態はなくなりました。以前はまずどこかの企業に就職して、組織に合わない方は独立していましたが、今は優秀な方が即起業できる環境です。いい人材は企業に入らず、新しい仕事を創造していきます。環境はどんどん変わっていく、ということです。それもここ数年でこれまでにないスピードで変わっていく、ということです。決して乗り遅れないで下さい。弊社もですが。

< next >

おそらくこれをお読みいただいた後に、篠山マラソンの結果は出ています。先日は事務所の近くの大阪城の周りを2時間ほど走りましたが、たくさんの梅見物の人でした。幸い変な痛みも出ておらず、いいお知らせができたと思います。